



Lesedauer: **3 Minuten**

06.März 2023 | Kooperationsunterzeichnung

KOOPERATIONSVERTRAG ZUM GLASFASERAUSBAU IN SENDEN

Deggendorf / Senden, 6. März 2023 – Das bayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET wird Senden im Landkreis Neu-Ulm mit gigabitfähiger Glasfaser versorgen. Dazu haben heute Bürgermeisterin Claudia Schäfer-Rudolf und LEONET Vorstand Jochen Mogalle im Rathaus einen Kooperationsvertrag unterzeichnet. Insgesamt werden auf einer Länge von 53 Kilometern Leerrohre für Glasfaserkabel verlegt, über die LEONET künftig Internetanschlüsse mit einer Download-Geschwindigkeit von 1.000 Mbit/s bereitstellen kann – bei Bedarf auch mehr.

Die errechnete Wirtschaftlichkeitslücke des Projektes fördert der Freistaat mit seiner Gigabitrichtlinie. Das Netz soll rund 2.700 Haushalte in der Stadt mit ihren rund 23.000 Einwohner:innen versorgen können. Für die nutznießenden Eigentümer:innen ist der Hausanschluss kostenlos, sie müssen nur die Bauarbeiten auf ihrem Grundstück gestatten.

Die Bauarbeiten sollen laut Vertrag bis zum Sommer 2026 abgeschlossen sein. Verantwortlich für den Tiefbau wird ein Unternehmen aus der Region sein. Das Netz wird auch anderen Anbietern offenstehen. Vorstand Jochen Mogalle sagt: „Darüber hinaus bieten wir an, weitere große Teile der Stadt eigenwirtschaftlich, also ohne Inanspruchnahme von Steuergeldern, mit Glasfaser bis in die Häuser hinein auszustatten.“

Bei Bürgermeisterin Claudia Schäfer-Rudolf und ihrer Verwaltung stößt das Projekt auf viel Wohlwollen. Die Bürgermeisterin verweist auf die bisher gut verlaufende Zusammenarbeit, namentlich mit Adrian Richter, dem Leiter der LEONET Kommunalbetreuung. Sie sagt: „Wir sind froh, mit der LEONET einen seriösen Partner für den geförderten Ausbau eines zukunftssicheren Glasfasernetzes gefunden zu haben.“

Die Stadt wird LEONET bei der Mitte April startenden Vorvermarktung nach ihren Möglichkeiten unterstützen. „Ich kann nur jedem empfehlen, sich

wenigstens einen Hausanschluss legen zu lassen“, sagt Peter Marx vom Stadtbauamt, der für den Breitbandausbau zuständig ist.

In Altenstadt / Iller im südlichen Landkreis errichtet die LEONET bereits ein Glasfasernetz. Die Inbetriebnahme steht hier voraussichtlich in diesem Frühling an.

Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit 14 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle
Leitung PR
E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de

Christoph Oellers
PR-Fachmann i.A. der LEONET GmbH
E-Mail: christoph.oellers.extern@leonet.de
